

# *Festival de Música del Pacífico* *Petronio Álvarez*

---

Juan David Alvarado, María Paz Melo, Johan Alvarez, Nicolas Sanchez, Mariana Posada.

# Índice

Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez.

- ¿Qué es?
- Eventos importantes.
  - Música.
  - Comida típica.
  - Artesanías.
  - Bebidas Autóctonas.

## ¿Qué es?

El festival de cultura afro más importante de Latinoamérica.

- 23 años de existencia.
- Espacio de encuentro para la cultura Afro y su herencia colombiana.
- Duración: 6 días.
- Lugar: Cali, Colombia.

# Música

Las noches en el Petronio Álvarez son una fiesta, gracias a la celebración de los sonidos de la música típica del Pacífico colombiano.

Algunos tipos de música que se pueden encontrar en el Festival de Música son: Conjunto Violín Caucano, Conjunto Chirimía, Conjunto de Marimba y Cantos Tradicionales y Agrupación Libre.



# Comida típica

La cocina del Pacífico colombiano es reconocida por su sabor. Las matronas llevan en sus manos la sazón que caracteriza a la región.

Hacen comidas como el ceviche, encocados, empanadas y diversos platos con frutos Del Mar.



# Artesanías

Son productos artesanales hechas con fibras naturales de coco, chocolatillo, pajilla de plátano y tetera.

Recordándonos que las raíces del Pacífico están ligadas a su tierra, mar y ríos. Con sus diseños hacen alusión a esto.



# Bebidas Autóctonas

Dicen que estas bebidas tienen poderes afrodisíacos y que son medicinas para el alma y el cuerpo.

Algunas bebidas tradicionales son: tumbacatre, curado y tomaseca.



# *Festival mundial de salsa*

---

# Índice

Festival mundial de salsa.

- ¿Qué es?
- Concursos de baile.
- Gastronomía.

# Que es el festival mundial de salsa

Es un festival el cual se celebra en Cali del 26 de Octubre al 30 del mismo mes, en el que participan múltiples orquestas y escuelas de salsa de la ciudad, acompañadas por academias de baile de todo el país.



# Concurso de baile

Este concurso está dividido en 3 categorías.

- Elite.
- Grupos.
- Ensamble.

Hay que recordar que esto es una competencia con todos sus parámetros, este año la competencia tiene múltiples premios, para la categoría elite un incentivo de 70 millones de COP para los grupos, hay 20 millones de COP, y para la categoría de ensamble, \$70 millones, donde \$40 millones se dan en efectivo y los otros \$30 millones a través de un convenio con la Feria de Cali.



# Gastronomía

La gastronomía de este evento es todo lo relacionado con la cocina tradicional y popular de Cali, entre las opciones se encuentra:

- frituras y amasijos.
- fritangas.
- cholados.
- chontaduro
- arroz atollado



# Referencias

Acerca del Festival. Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez. (n.d.). Retrieved November 26, 2022, from [https://petronio.cali.gov.co/?page\\_id=80026](https://petronio.cali.gov.co/?page_id=80026)

El Festival de Música del Pacífico Petronio Alvarez: Tejiendo ritmos, tejiendo territorios | Comisión Económica para América Latina y el Caribe. (n.d.).

<https://www.cepal.org/es/infografias/festival-musica-pacifico-petronio-alvarez-tejiendo-ritmos-tejiendo-territorios>

---

Cocina de calidad en el Festival Mundial de Salsa. (n.d.).

<https://www.cali.gov.co/cultura/publicaciones/134507/cocina-de-calidad-en-el-festival-mundial-de-salsa/>

García, L. J. F. (2022, October 26). Festival Mundial de la Salsa: Todo lo que debe saber para no perderse este evento. elpais.com.co.

<https://www.elpais.com.co/entretenimiento/festival-mundial-de-la-salsa-todo-lo-que-debe-saber-para-no-perderse-este-evento.html>